

DEPORTES | Enduro Indoor

Priego volverá a ser sede de una prueba puntuable del Andaluz de Enduro Indoor

La competición se inicia este fin de semana en la localidad onubense de Bollulos del Condado

Redacción

Viernes 24 de junio de 2011 - 13:12



La II edición del Andaluz de Enduro Indoor volverá a recalar este verano en Priego de Córdoba, con la disputa de una de las seis pruebas puntuables de las que consta su calendario.

Será el próximo 23 de julio cuando Priego vuelva a recibir a los mejores pilotos andaluces de la especialidad, después de la exitosa celebración del Campeonato de España de Enduro, tanto

Así, el campeonato arranca este fin de semana en la localidad onubense de Bollullus del Condado, y continuará el 16 de julio en Chiclana de la Frontera; el 23 de julio en Priego de Córdoba; el 30 de julio en Montilla; el 20 de agosto en Loja; y terminará el 17 de

septiembre en la localidad malagueña de Ronda.